

NUKU
MORI
2023

めぐもり

No.



77



ご来設時のマスク着用や手指消毒など感染予防へのご理解、ご協力をお願いいたします。



祭

ぬく森

納涼祭2023

ぬく森納涼祭、ぬく森・第二夏祭りを開催しました！

ご家族様に会った瞬間のご利用者様のご笑顔、
感染対応のため参加できなかったご家族様、引き続き、感

本日、恒例の「ぬく森 納涼祭」が盛大に開催されますこと
心からお慶び申し上げます。

皆様の手で作る夏の日傘は、新しい思い出という想
いでいつまでも心に残り、ご利用者様とご家族様、そして職員
の皆様との絆を深めるためにも大変貴重な行事であります。

本日の開催にあたりご尽力頂きました理事長はじめ関係各
社の皆様方には深い感謝を申し上げますとともに、ご多
事のご理解とご多幸をお祈り致します。

衆議院議員 丹羽秀樹



衆議院議員 丹羽秀樹 様、参議院議員 伊藤孝恵 様よりぬく森納涼祭、ぬく森



ぬく森・第二

3年度夏祭り

2019年以来となるご家族様をお招きしての祭りは、
とても素敵な笑顔が印象に残っています。
感染対応に全力を尽くしますので、来年は楽しみましょう！

祝

ぬく森・第二夏祭りが開催されますことをお慶び申し上げますと共に、開催に向けて準備を進めてこられたスタッフの皆様には心からの敬意を捧げます。
幼い日、祖母が縫ってくれた浴衣を着てお祭りに出かけ、あの華やいた気持ち、今なお鮮明に覚えています。
楽しい夏の思い出のひとときを過ごされますことを心よりお祈り申し上げます。
暑さ厳しい最中、どうかくれぐれもご自愛下さいませませうに。

令和五年八月二十日

赤松苑職員 伊藤孝吉



ぬく森・第二夏祭り開催にあたり、お言葉を頂きました。ありがとうございます。

めく森だより 5・6・7・8月

5月

保育所めく森

初めての小麦粉粘土

小麦粉粘土で遊びました。おいしそうなので食べそうになったり、ネバネバして「うぁ〜!!」と叫んだりする子どもたちでしたが、慣れてきて「ぶにぶにしてる〜!」「びろ〜ん!」と楽しく遊ぶ姿が見られました。「またやりたい!」とリクエストがあるほど大人気の遊びとなりました。



5月 6月

デイサービスセンターめく森・第二

父母の日

今年の父母の日はいつもと違う!?5月の母の日では、ハンドマッサージやハンドネイル、メイクアップなどぶちエステ体験を楽しんでもらいました。いくつになってもキレイでいたい女性のご利用者様に大好評!6月の父の日では、ぶち居酒屋をオープンし、ノンアルコールドリンクや、おつまみなどを提供し、みなさんに喜んでいただきました。お父さん、お母さん、いつもありがとうございます!



6月

ユニット型特別養護老人ホームめく森

八つ刻の甘味品 (3時のおやつ)

6月はおやつ作りのレクを行うユニットも多く、みなさんに調理のお手伝いをしていただきました。紫陽花風ゼリーではあんこを丸めたり、ゼリー作りを手伝っていただき、ケーキ作りでは果物を小さくしていただいたり、クリームを塗ったり、飾りつけをしたりと作る過程も一緒に楽しみました。みなさんと一緒に作ったおやつは、いつも以上に美味しくできました。



7月

ケアハウスハートフル

約6分のエクササイズ

コロナウイルス感染防止のため、中止にしていた朝のラジオ体操を再開しました。毎朝9時から食堂で、ラジオ体操第一と第二を、みなさんのその日の体調に合わせて行なっています。ラジオ体操第一は「血行」、「肩こり」、「ゆがみ」に、ラジオ体操第二は「筋力」と「内臓」に効くといわれています。楽しく運動!健康第一!



7月

特別養護老人ホームぬく森
暑い日には最高!!

今年は梅雨明けが早く、暑い日が続いたので、ぷちアイスクリームパーティー。
「夏にアイスはやっぱいいね」「さっぱりしておいしかったよ」とみなさんペロツと完食。
「またおいしいのちょうだいね」と声をかけていただきました(^^)感染症に気を付けて、みなさんが喜んでいただけるような企画をしていきたいと思います。



7月

デイサービスセンターぬく森
Tシャツ作り 絞り染め

7月20日はTシャツの日ということで、オリジナルTシャツ制作に挑戦しました。Tシャツについたのりを落とすため水洗いして干して下準備。Tシャツに輪ゴムを付けて染めむらを出すようにデザインを決めました。後日、染色液で色を付けました。乾いてから一度洗濯し、干して完成です。世界に一つしかないオリジナルTシャツができました。

8月

ぬく森サロン・五郎丸
スイーツサービス!?

今回のドリンクサービスは選択式ではなく、飲み物でもない!? 懐かしのクリームソーダ風ゼリーをご用意しました。生クリームはもちろん、さくらんぼものせて、器にもこだわって、喫茶店風にアレンジしました。ゼリーはのどごしがいいので暑い時期にはピッタリ!みなさんレトロなスイーツを味わいながら思い出話に花が咲きました。



5~8月

特別養護老人ホームぬく森・第二
第二の家庭菜園

5月から8月は毎年恒例、各ユニットの家庭菜園がブームになっております。シンプルなプランター菜園から、建物にネットをかけた大掛かりなものまで様々。みなさん、植物が育つ姿を毎日いとおしそうに眺めています。畑仕事が趣味だった方、台所を担っていた主婦の方などなど、懐かしい話にも花が咲きました。もう一つの楽しみは、やはり食べること。2階のすずらん・あじさいユニットではトマトシャーベットを作り、甘酸っぱい美味しさに笑顔があふれていました。

社会福祉法人ともいき福祉会は 犬山初のプロスポーツチーム 『AICHI S.ONE』を応援しています

皆さんは、『3X3(スリー・エックス・スリー)』というバスケットボールの競技をご存知でしょうか。『3X3』とは、2020年の東京オリンピックから正式種目として採用されている3人制のバスケットボールです。その3X3のプロチーム『AICHI S.ONE』が、今春から犬山を本拠地として始動しました。そして『AICHI S.ONE』の所属するプロリーグ『3X3 UNITED』の公式リーグ戦が、7月16日の35℃を超える猛暑日に犬山城前広場において開催されました。本戦の前には原欣伸市長による始球式も執り行われ、熱い戦いが繰り広げられました。

社会福祉法人ともいき福祉会は、これからも、ここ犬山を拠点とする『AICHI S.ONE』を応援し、犬山の地を盛り上げていきたいと思えます。



新入職員 紹介

職員一同頑張りますので
宜しくお願いします。



介護士
浜口



介護士
大脇



介護士
吉岡



社会福祉士
古中



- 介護士 羽立
- 介護士 田口
- 用務員 上出

ご協力ありがとうございました

令和5年5月1日～令和5年8月31日
※敬称略・順不同

ボランティアありがとう

吉田英翠
移動美容室「ひまわり」
POLA
呉屋美帆(名古屋経済大学)
杉浦希美(名古屋経済大学)
岡村笑夏(日本福祉大学)
三輪遼太郎(日本福祉大学)
栗原沙英(日本福祉大学)
加藤愛梨(同朋大学)
作笠文哉(愛知みずほ大学)
助田佳月(丹羽高等学校)
長谷川ゆいね(丹羽高等学校)
村上レイシエル(誠信高等学校)

相馬ひかる(誠信高等学校)
生田智裕(誠信高等学校)
伊藤朔弥(誠信高等学校)
野崎凌磨(誠信高等学校)
渡辺響(誠信高等学校)
山中太陽(誠信高等学校)
福田大成(誠信高等学校)
柴田倫玖(誠信高等学校)
荒木優志(誠信高等学校)

善意ありがとう

武藤慎一
宗本大史郎
村上敏治
安戸町内会
株式会社ケーアイ・オフィス・サプライ
株式会社シンエイアクト
株式会社中京銀行
株式会社ナカノフドー建設
大成有楽不動産株式会社
東邦液化ガス株式会社
勝建設株式会社
名鉄協商株式会社
ワタキューセイモア株式会社